



# Federación Agraria Argentina

En Rosario: Pasaje Storni 745. Conmutador: (0341) 512-2000. Correo-e: [faa@faa.com.ar](mailto:faa@faa.com.ar)  
En Capital Federal: Piedras 383, 2° Piso. T: (011) 4343-5470/71 Correo-e: [faaba@faa.com.ar](mailto:faaba@faa.com.ar)

## Comunicado de Prensa

### MOVILIZACIÓN DE LA FEDERACIÓN AGRARIA ARGENTINA

## El lunes comienzan los actos de protesta frente a sucursales del Banco de la Nación

*El primero será este lunes en Villa Ocampo, Santa Fe; seguirán en Presidencia Roque Sáenz Peña y Santa Sylvina, en el Chaco, en la zona de Bahía Blanca y continuarán en otros puntos del país.*

Tal como lo resolviera la conducción nacional en plenario realizado el viernes último, la Federación Agraria Argentina realizará el próximo lunes, 31 de julio, la primera movilización y acto de protesta, con tractorazo incluido, frente a la sucursal del Banco de la Nación de Villa Ocampo, en el norte santafesino. Esta actitud reivindicativa, fue decidida frente al sufrimiento de miles de productores que no pueden resolver sus problemas de endeudamiento con el banco oficial, provocados por las políticas de Estado de la década pasada.

La organización de los chacareros llega a esta instancia tras varios años de infructuosas gestiones y de promesas incumplidas; incluso, algunas originadas en la máxima instancia institucional del país. En tanto, los productores afectados no solamente padecen esta agresión anímica que convoca a la depresión y falta de expectativas, sino que algunos ya perdieron sus campos o parte de ellos por acciones judiciales del banco estatal. Por otra parte, las refinanciaciones y/o reprogramaciones de deudas establecidas en algún momento, sirvieron para los endeudados con mayor escala económica, pero no fueron útiles para muchos por la imposibilidad de cumplir con las exigencias planteadas. **Son miles de productores los que están en estas condiciones, y por ellos la FAA sale a esta nueva pelea por una justa y definitiva solución del problema.**

Además, con este accionar se abre el proceso de movilización que, frente al malestar creciente en el campo, decidido por la conducción central en aquella reunión del viernes, realizada tras 14 asambleas regionales. Concretamente, **remite a la necesidad de una nueva política agropecuaria** que contemple aspectos centrales como revertir el proceso de concentración y extranjerización de la tierra; la sanción de una norma que regule los arrendamientos; medidas que permitan avanzar hacia una agricultura con agricultores, de las economías regionales y los pueblos del interior, entre otros aspectos centrales que viene planteando la organización.

### Los actos frente al BNA

Como queda dicho, con aquella movilización en **Villa Ocampo** comienza la serie de actos de protesta frente a sucursales de Banco de la Nación. Los más inmediatos tendrán lugar en **Presidencia Roque Sáenz Peña (Chaco), el 1° de agosto; el 2, en Santa Sylvina**, en la misma provincia; la siguiente será en la zona de Bahía Blanca (Buenos Aires), y otras se encuentra en proceso de definición sobre lugares y fechas.

Rosario, 26 de julio de 2006

Federación Agraria Argentina  
Comité de Acción Gremial